

López Rega, Citado en Argentina el día 29

Seis Asesinatos Produjo Ayer el Terrorismo

BUENOS AIRES, 11 de diciembre (AP-UPI).— El exministro de Bienestar Social, José López Rega, deberá declarar como imputado ante la justicia argentina, el 29 de diciembre, y para ello se libró un oficio de citación a través de la embajada argentina en Madrid, informó hoy el juez federal Alfredo Nocetti Fasolino.

La citación se refiere a la investigación judicial en curso sobre presuntas irregularidades en el Ministerio de Bienestar Social —que estuvo a cargo de López Rega hasta julio pasado—, y en la entidad de Ayuda Social Cruzada de Solidaridad, que dirige la señora Isabel Perón.

El juez dijo que para la citación de López Rega, quien reside en Madrid desde julio pasado, podría haber utilizado la vía de un exhorto diplomático, pero que para acelerar el trámite prefirió hacerla a través de la embajada argentina.

Mientras tanto otros 6 cadáveres aparecieron hoy, acribillados a balazos, en una nueva matanza de la feroz guerra de represalias entre grupos terroristas que mantiene en tensión a la Argentina.

La violencia terrorista tuvo, además, una derivación gubernamental, al anunciarse la renuncia de un gobernador de provincia cuyo hijo intervino ayer en un atentado de guerrilleros izquierdistas contra un alto jefe de la Fuerza Aérea.

La matanza se produjo menos de 24 horas después que un grupo guerrillero atacó e hirió de gravedad al comandante de personal de la Fuerza Aérea, brigadier mayor Aly Corbat, cuarto en el orden jerárquico de la aeronáutica militar.

Cuatro de los muertos fueron identificados como obreros, según fuentes policiales.

Se trata de Leopoldo Luna, de 32 años; Antonio Torrilla, de 29, ambos trabajadores de un mercado; Narciso Saavedra, de 23 obrero de frigorífico, y Ramón Benitez, de 36, operario en una destilería.

Los 4 vivían y trabajaban en la capital provincial de

La Plata y sus alrededores.

Los otros 2 muertos fueron identificados como Arsenio Gómez, de 22 años, y Jorge Lopeire, siendo esos los únicos datos suministrados por los informantes.

El atentado contra el militar condujo a la renuncia del gobernador properonista de la sureña provincia de Neuquen, Felipe Sapag, cuyo hijo cumplía conscripción en la Fuerza Aérea, y fue acusado por ésta como uno de los autores materiales del intento de asesinato del alto jefe militar, cuyo estado evolucionaba hoy satisfactoriamente.

La citación de López Rega se produjo en momentos de contradictorias versiones que indican la decisión del exministro de retornar al país, para hacer frente a los cargos que le han imputado los opositores.

Por otra parte en Tucumán, un grupo guerrillero interrumpió la transmisión radiotelefónica de un partido de fútbol, seguida por numerosa audiencia, para difundir un reportaje.

Los activistas, pertenecientes al grupo guerrillero peronista denominado "Montoneros", declarado ilegal, interrumpieron la transmisión del encuentro deportivo, que era ávidamente seguido por numerosos escuchas del norte del país, pues formaba parte del torneo octagonal que disputan los finalistas del torneo nacional de fútbol.

En su lugar, propalaron un reportaje en el que participaron un hombre y una mujer, hasta que la policía, 40 minutos más tarde, interrumpió a su vez la difusión de la cinta magnetofónica en que estaba grabado el reportaje.

A su vez, en Mendoza los guerrilleros izquierdistas liberaron hoy a uno de sus compañeros, al interceptar y atacar un vehículo policial en el cual era trasladado, según fuentes policiales.

El liberado, José Vila Bustos, habría resultado herido durante un tiroteo que siguió al ataque. Al ser interceptado y atacado el vehículo policial, el chofer de éste perdió el dominio del automotor, que se estrelló contra un árbol.